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Mentre l'associazione "Amici
della Terra Lago d'Idro Valle
Sabbia" e "Legambiente" con-
tinuano la loro raccolta firme
a favore della petizione per la
tutela delle acque del lago
d'Idro dallo sfruttamento per
fini idroelettrici e irrigui, la
questione della difesa dell'Eri-
dio approda anche a Roma. A
farsene carico in Parlamento
è il deputato del Movimento
5 Stelle Riccardo Fraccaro
che chiede al governo di stabi-
lire il monitorag-
gio permanente
per lo specchio
d'acqua diviso
fra Trentino e
Lombardia. L'at-
to va ad aggiun-
gersi ad altri sul-
lo stesso argo-
mento dello
stesso Fraccaro
e del Consiglie-
re Provinciale Fi-
lippo Degaspe-
ri.

Recentemen-
te, scrive in una
nota il deputato
pentastellato
Fraccaro, «ho presentato
un’interrogazione al Ministro
dell’Ambiente per chiedere
di assumere iniziative per fa-
vorire la costituzione di un os-
servatorio scientifico perma-
nente sul lago d’Idro e per in-
serire l’area lacustre nei siti
della Rete Italiana per la Ri-
cerca Ecologica di Lungo Ter-
mine, al fine di condurre ri-
cerche ecologiche su scala
pluridecennale e di recepire
così le raccomandazioni con-
tenute nello studio del 2013
coordinato dal professor Pier-
luigi Viaroli sullo stato ecolo-
gico e sulla qualità delle ac-

que del lago».
In coerenza con uno dei ca-

valli di battaglia dei grillini,
Fraccaro punta molto sulla
partecipazione di cittadini e
associazioni alla gestione dei
beni pubblici come le acque
del Lago d'Idro: «Nell’atto
parlamentare - prosegue il de-
putato dei 5 Stelle - chiedo
inoltre al Governo, in vista
della futura costituzione del
comitato paritetico di gestio-
ne delle acque del bacino del
fiume Chiese e del lago
d’Idro, di attivarsi per favori-

re la presenza,
negli enti e negli
organismi che
svolgono funzio-
ni di indirizzo e
coordinamento
in tema di risor-
se idriche e mo-
nitoraggio eco-
logico, di rap-
presentanti del-
le associazioni
riconosciute a li-
vello locale per
l’attività svolta
nell’ambito del-
la tutela dell’am-
biente. Ho rite-
nuto opportuno

rivolgermi al Governo per sol-
lecitarlo a predisporre idonei
strumenti per dare una rispo-
sta durevole ai problemi che
da decenni caratterizzano la
gestione delle acque del lago
d’Idro e che si ripercuotono
sugli equilibri naturali e sulle
popolazioni locali. Ho ritenu-
to infine necessario cogliere
gli spunti e le proposte dell’as-
sessore dell’ambiente della
regione Lombardia, contenu-
te nella recente risposta all’in-
terrogazione del consigliere
del M5S Giampietro Macca-
biani del marzo scorso».

(s.m.)

Il deputato Riccardo Fraccaro
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«Monitoraggio permanente
per il livello del lago d’Idro»
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